
２０２１年９月２日 第１７５５回 例会 

司会ＳＡＡ 長谷川 啓一さん

★本日の出席者  ５1名中３０名（欠席２１名） 

 

★先回の出席率  ６６．６７％ 

 

★ビジター（1名） 

長谷川 幹雄 様 

（長岡市教育委員会 子ども・子育て課） 

 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会 歌    奉仕の理想 

 

★お客様紹介  勝沼 研さん 

 

★会長挨拶          会長 西方 太地さん 

 皆さんこんにちは。本日もお忙しい中、お集まりいた

だきありがとうございます。まずもって長岡市 子ども子

育て課の長谷川様、本日はお越しいただきありがとうご

ざいます。 

今日は社会奉仕委員会の勉強会ということで、今後予

定をしているロータリー財団地区補助金プロジェクトの

「絵本の寄贈プロジェクト」に関連して、長岡市の子育

てや施設等の現状をお話いただき、プロジェクトへの理

解を深めたいと思っていますのでよろしくお願いします。 

本日の理事会で 9月 30日（木）に予定をしておりまし

た、合同夜例会を会長幹事会の意見も踏まえ、取りやめ

ることに致しました。親睦の機会が少ない中ではありま

すが、現状を踏まえれば仕方が無いのと考えています。

また、今後の状況が改善すれば、合同夜例会に参加をし

ていきたいと思います。 

最近はコロナが蔓延してきており、子どもが通う小学

校でも罹患者がいて休校中です。私の子どもは接触者で

もないのですが、コロナが身近に迫っている状態です。

3密と言わず 1密でも危ないと言われるくらいですので、

密にならずに、密を避けてなるべく生活をしていくよう

に気を付けていただきたいと思います。 

先月２９日に、長岡ベルナールさんにて、笹川さんが

統括プロデューサーとなっているミセスコンテストがあ

りました。ご協力をいただいた皆様、大変ありがとうご

ざいました。僭越ながら私は審査員として参加をさせて

いただきました。経験もない私が審査員をしていいのか

と思いながらステージの真ん前で審査をさせていただき

ました。審査の項目は大きく 3つございまして、 

①いでたち・外見②ウォーキング③スピーキング 

この 3 つに点数を付けて競うものでした。皆様練習に練

習を重ねて参加されているのがよくわかりました。その

中で、９９歳の方が出場されていました。人生１００年

時代という言葉があるように、９９歳の方が壇上に上が

ってウォーキングをして話されるんですね。言葉もしっ

かりとしていますし、背筋もピンとしていて本当に９９

歳に見えません。素晴らしいな、私もこういう年の取り

方をしたいなと感じました。その方は、早川さんとおっ

しゃるんですが、特別賞を受賞されました。笹川さんが

仰っていましたが、９９歳の方がコンテストに出ること



自体がギネス級ということであり、とても素晴らしいコ

ンテストだったと感じました。私自身も良い経験をさせ

ていただいたと感じております。 

 引き続き、しっかりとコロナ対策をして会の運営をし

ていかなければならないと感じております。皆様からも

なるべく参加をしていただけるようにお願いします。当

初予算を赤字で組んでいます。このままの参加率では黒

字になってしまいます。是非とも西方年度は赤字だった

と赤字のレッテル貼られる位に、皆様には参加していた

だき親睦を深めてまいりましょう。本日もよろしくお願

いいたします。 

 

★幹事報告          幹事 長谷川 繁さん 

〔理事会報告〕 

・例会の食事スタイルの変更について、8/26（木）から 

 テイクアウト弁当に変更をしています。 

・9/30（木）4RC合同夜例会は、8/12の会長幹事会での 

話し合いとホストクラブとなる当クラブの本日の理事 

会の決議で取りやめを決定しました。 

・10/23（土）紅葉狩り例会はコロナ感染状況を鑑みて 

 観光地に行くのは良く無いと判断をして中止にし、

10/28（木）に市内の職場見学の実施の方向で進めて行

くことになりました。今後の変更等はその都度お知ら

せをします。 

〔幹事報告〕 

・令和３年７月熱海市の土石流災害義捐金についてお礼  

 状が届いております。地区内のＲCから 192万 7787円。  

全国のRCからの支援金は6,100万円に達し、8/20（金） 

に熱海市に贈呈されたそうです。 

・2022-23年度高橋ガバナー事務所開設のお知らせが届  

いております。 

・９月ロータリーレート＝１１０円 

 

★委員会報告 

・米山カウンセラー        三条 正道さん 

 米山記念奨学生ダイリーマーさんが、都合で東京にお  

り例会に出席できませんので近況報告を代読します。 

「皆様こんにちは。皆さんはお元気ですか。暑い時期も続

いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。私は元気で

す。例会に出席出来なくて、申し訳ありません。 

 東京に来ている一番の理由は親戚が人間ドッグを受診す

るので通訳として付き添っています。病院に行くこと以外

は出来るだけ外出を控えて家にいます。 

時間を無駄にしないように、6月に取得出来なかった簿記

２級のネット試験に挑戦しています。10月の例会で良いお

知らせを報告できるように頑張ります。 

長岡にいた時にワクチンは２回ともを打って来ました

が、皆様にご迷惑掛けないように PCR検査もちゃんと受

けてから長岡に戻ります。皆様のご理解とご協力に本当

に感謝しております。本当にありがとうございます。 

近況報告は以上になります。来月の例会を楽しみにして  

おります。ムンフバト,ダイリーマーより」 

・ＳＡＡ委員会          長谷川 啓一さん 

 先月のニコニコＢＯＸ投入額は、157,100円でした。

皆さまのご協 力をありがとうございました。 

 

★ニコニコ情報 

・西方 太地さんより 

「９月を迎え残すところ、10カ月となりました。引

き続きご協力をお願いします。」 

・笹川 正子さんより 

「８月２９日に、急遽無観客となったのですが、西方

会長から審査員をしていただきまして、無事に『ミセ

スオブザイヤー新潟大会』の開催が終わりました。最

終的には 32 名のファイナリストが 32 名の受賞者にな

りました。その中には、メディアにも 99歳の早川ムツ

さんという方が、特別新潟グランプリの受賞が大々的

に発表されています。今日もテニー新潟で 18：20～40

の間の 10分間尺をいただきまして、ムツさんの密着の

コーナーがありますのでご覧ください。彼女はずっと

教員をされていたようで、60年くらい前にアメリカに

3 か月お仕事でいかれたそうです。そこで、女性が男

性と同じ様に、「人生に胸を張って歩んでいる姿に感

銘を受けた」と仰っていました。私の活動にも共感を

して下さって今回は、ファイナリストとして参加をし

ていただくという運びになったのですが、本当に 99歳

がランウェイされている姿には、ビックリでした。 

小さなきっかけなのかもしれませんが、新潟から女

性が頑張っているんだよという姿が発信できればいい

なと思い、これからも多少なりともこの活動を続けて

いければいいなと思っております。 

長岡ベルナールさんにはお世話になりました。青木

さんありがとうございました。ロータリーメンバーに

も会場に来ていただきお手伝いをしていただきまして、

本当にありがとうございました。改めて御礼申し上げ

ます。」 

 

★お祝い日 

・誕生日 

 相田東洋雄さん  ４日   細川 恭一さん １０日 

 霜田 英一さん   ６日   三条正道さん  １７日 

 ご夫人・ご主人 

 澤野 好裕夫人   久美子さん  １日 

 棚橋 秀史夫人  まり子さん  ４日 

 大貫 啓三夫人  もとさん  １４日 

 笹川 正子ご主人 智幸さん  ２３日 

 

・結婚記念日 

 沖野 信行さん  ひとみさん ２１日 

近藤 賛さん   久美子さん  ２日 

桜井 誠さん   直子さん  １６日 

霜田 英一さん  仁美さん  ２３日 

 

 

 



 

★社会奉仕委員会勉強会 

 長岡市教育委員会 

 子ども子育て課 子育て支援係 

係長 長谷川幹雄 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団地区補助金プロジェクトの「絵本の

寄贈プロジェクト」に関連して、長岡市の子育てや

施設等の現状をお話いただきました。 

 

★点 鐘 

 

 

 

■２０２１-２２年度地区補助金オリエンテーション

ロータリー財団セミナー 

 ８月２８日（土）13：30～15：00（オンライン） 

 

 

 

 

▲２２１-２２年度 第４回理事会 報告 

２０２１年９月２日（木） １２：００～１２：３０ 

長岡ベルナール 2階 プティミュゼ 

 

1. 例会の食事スタイルについて 

コロナ感染の状況から、8/26（木）の例会から、

しばらくの間はテイクアウト弁当に変更をする。 

2. 9/30（木）予定の 4RC合同夜例会について 

   コロナ感染の状況から、8/12の会長幹事会での 

話し合いも鑑みて中止にする。 

3. 地区補助金プロジェクトについて 

長岡市に希望の絵本を選出依頼。補助金の入金を

確認したら購入をし、寄贈日程等の調整をする。 

4. その他 

・10/23（土）紅葉狩り例会について 

コロナ感染の状況から、観光地に行くのは憚られ

るので中止にする。 

 ・10/28（木）職場見学について 

   市内の職場見学を計画・調整をする。 

 ・ダイリーマーさんの奨学期間延長について 

   奨学期間延長は認めない。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ ９月９日（木）例会のメニュー 

【持ち帰り弁当】 

・春菊・舞茸・黄菊のお浸し (小麦) 

 ・ヤンニョムチキン (小麦) 

 ・生春巻 (えび・乳・小麦) 

 ・カニチャーハン (かに・卵・小麦) 

 ・季節のフルーツ 

  （内容に変更が出る場合がございます。） 

次回例会 ９月１６日（木） 

12：30～ 例会 

卓話 ゲストスピーカー 

  長岡東ローターアクトクラブ 

  会長 星野 光汰 様 

於；長岡ベルナール チェルシー 

 


